
Title (en)
Water closet with mechanical evacuation having an accessible and removable evacuation chamber inside the toilet bowl.

Title (de)
Wasserklosett mit mechanischer Entleerung und mit einem zugänglichen und demontierbaren Entleerungszimmer im Klosettbecken.

Title (fr)
Water-closet à évacuation mécanique comportant une chambre d'évacuation accessible et démontable depuis l'intérieur de la cuvette du water-
closet.
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Abstract (en)
[origin: ES8402044A1] The invention relates to a toilet apparatus with forcible drainage. Said toilet is of the type comprising a bowl supplied
with water and communicating through its bottom part with a lower chamber equipped with means for crushing the faeces and removing them
towards a draining conduit. Said toilet being characterized in that the crushing and draining means are designed to be removable, thus permitting
the dismantling of the crushing means from the bottom part of the bowl. The invention finds application in toilet apparatus permitting the ready
dismantling and cleaning of the crushing and draining members.

Abstract (fr)
Le water-closet est du type constitué d'une cuvette (1) alimentée en eau et communiquant par son fond par une chambre inférieure munie de
moyens de broyage (19) et d'entraînement (12, 14, 14') des matières vers un conduit d'évacuation (15) et il est caractérisé en ce que lesdits moyens
de broyage (19) et d'entraînement (12, 14, 14') sont prévus amovibles et en ce que le passage (2) entre la cuvette (1) et ladite chambre de broyage
(26) est prévu avec des dimensions permettant le déplacement et le passage desdits moyens depuis la chambre de broyage (26) vers le fond de
la cuvette (1), en permettant ainsi le démontage des moyens de broyage depuis le fond de la cuvette. Application aux appareils de water-closet
permettant le démontage et l'entretien courant des organes de broyage et de propulsion.
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